
智行理财网
信用卡不想使用了，是销卡还是销户？对个人征信有影响吗？

现在几乎每个人都有不止一张信用卡，信用卡一多，难免会有用不上的。有些人会
放在一边不管，而有些人就会想把这些卡注销。这就问题来了，信用卡不想用了，
是销卡好?还是销户好呢?对个人征信会有影响吗?本文小编就来谈谈销卡和销户。

 一、销卡和销户的区别

销卡和销户这两个概念，大部分老百姓都会搞混，以为两者是一个意思，其实并不
是这样。

若某个人在某家银行名下有多张信用卡，并且销掉其中一张卡，这叫做“销卡”;而
某个人销掉在某家银行的所有信用卡，则叫“销户”。另外，只销卡，不销户。短
时间内还是可以打电话重新开通该行的信用卡的。

二、销卡和销户有什么优缺点

优点：

1、可以避免用不上的“沉睡卡”产生多余的年费，为自己节省钱;

2、精简自己的信用卡数量，以免因为信用卡数量太多而忘记还款造成的麻烦;

3、虽然信用卡的数量没有太大的上限，但是你持有的卡片数量过多，也是会影响
你申请新卡的，因此，清理掉多余的信用卡，可以为您以后申请心仪的信用卡腾出
空间，更容易得到银行的通过。

缺点：

1、对个人来讲，因为销卡，会造成自己的总现金流变小，但是，这个度只要自己
把握得好，影响不会太大;

2、因为销卡，在销卡银行那里的印象分将会降低，会造成一些银行的活动可能无
法参与了;
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3、遇上某家银行的信用卡普遍提升额度的时候，虽然你还有该行的其它信用卡，
但也有可能无缘提额。

三、销卡或者销户会影响征信吗

个人征信是每个信用卡人最关注的点。那么，销卡或者销户会影响征信吗?答案是
不会的!因为只有逾期记录这种负面的信息，才会影响到您的个人征信。

然后虽然你销卡或者销户了，但你持有过什么卡片、开过多少户头，在征信报告里
永远可以查到，只不过显示已注销。但银行也不会在意这些，只会在意您现在的持
卡数和户头数。

 四、套现会上征信吗

用信用卡套现，虽然明令上是禁止的，但还是有很多人这么做，那么，一旦用信用
卡套现被发现了，会上征信记录吗?其实是不会的。银行对套现行为的处罚措施包
括冻结卡片、降低额度、加入黑名单等，但这些都不会上传征信。

总结：可以看到，信用卡销卡和销户是有利有弊的，大家在作出决定时，一定要搞
清楚自己的需求，作出对自己最合理的决定即可。大家还有什么信用卡相关的问题
，可以留言讨论哦!
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